
厂商联会槟分会：成绩斐然．“CEO论坛”或每年举办
大马厂商联合会（FMM）槟州分会会长拿督黄英福说，该分会于 4月 8日举办的“首
席执行员论坛”（CEO Forum）成果不俗，出席论坛的大专生及企业家获益匪浅；因
此，该分会计划将这项论坛提升为年度活动。

Friday, 9 June 2017

（吉隆坡 9日讯）大马厂商联合会（FMM）槟州分会会长拿督黄英福说，该分会于 4月 8日举办的“首席执行员论坛”（CEO Forum）成果不
俗，出席论坛的大专生及企业家获益匪浅；因此，该分会计划将这项论坛提升为年度活动。

他接受星洲日报访问时说，首席执行员论坛是该分会在过去 4、5年来，积极推进的一项活动；主办单位邀请国内杰出的企业家及银行家参与论
坛，与出席者分享他们的专业知识。

黄英福：主讲人阵容鼎盛

于 4月成功举办的论坛，主讲人阵容鼎盛，包括顶级手套执行主席丹斯里林伟才、国行前总裁丹斯里洁蒂、阿朗卡─苏卡酒店及度假村有限公司
主席丹斯里阿兹曼沙、大马华侨银行首席执行员王荣敏、槟城伟特机构（ViTrox）首席执行员朱振荣及大马廉正学院（IIM）主席兼首席执行员
拿督阿尼斯。

黄英福说：“在籍大专生对这项论坛非常期待，因为他们可学习到课本以外的宝贵知识；通过这项论坛，他们可了解到毕业后如何与工商界接轨，

使到他们在求学阶段，就能够先走在正确的道路上。

“此外，业界杰出人士分享的成功之道，是他们在商业路上炼造而成的精华；他们的分享及叮嘱，让企业家获益良多；虽然论坛只有一天，但出
席者却满载而归。”

他指出，厂商联合会将秉持永续发展的精神，继续肩负责任及扮演角色，致力于国家与社会的建设。

他披露，槟州政府及厂商联合会总会长林伟才认为，上述论坛是一项有益的活动，因此应该将两年一度的论坛，改为每年举办。

“因此，我们计划明年举办下一届首席执行员论坛；厂商联合会已有 48年历史，一路走来，我们与社会及企业界一起成长，我们为工商界提供

有素质的培训，同时在政府作出决策前，提供本会的意见。

“尽管厂商联合会所扮演的桥梁角色并不轻松，但我们非常坚持；我们的社会，需要商会及公会等组织持续输出正能量，以便社会安稳及平

衡。”



另外，论坛工委会主席林伟毅说，参与论坛的大专生所提出的问题相当具有水准，主办单位对大专生表现出的高素质感到欣慰。
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